

平成28年 第6回(平成28年4月13日 開催) 四日市市教育委員会会議の概要について

<議 事>

- 議案 ・議案第13号 教職員の人事異動について【非公開】
- 協議 ・四日市市学力向上アクションプランについて
- ・今後の中学校給食にかかる検討について【非公開】

第6回議事については、教職員の人事異動や市議会6月定例月議会に報告予定の案件であるため、会議のほとんどを非公開で行いました。

この度、6月定例月議会の最終日を迎えたことから、議事概要を公開いたします。

議事概要

○協議 ・四日市市学力向上アクションプランについて（担当課:教育総務課）

平成28年第2回教育委員会会議で議論した「四日市市学力向上アクションプラン」の内容について、再度、協議を行いました。

<教育委員からの主な意見>

- ・本市の英語教員における英検準1級以上の取得割合は全国平均を大きく上回っている。教員が自らの能力を発揮できる授業を行い、子どもたちの学力向上へと繋げていくことが望ましい。
- ・空調設備の整備については、ハード面での検討だけでなく、空調が導入されることによって、子ども達の学力向上へも繋げていけるような、カリキュラムの工夫など、ソフト面での検討も行う必要がある。
- ・総合教育会議等で随時、進捗状況の報告を行うことが望ましい。
- ・市長が中心となって総合教育会議で定めた四日市市教育大綱の理念を実現するための行動計画が「四日市市学力向上アクションプラン」である。今までのように、教育委員会だけが主体となって進めていくプランとは異なるので、市政全体で責任を共有し、プランの実現に向けて邁進する必要がある。

○協議 ・今後の中学校給食にかかる検討について（担当課:学校教育課）

平成28年第5回教育委員会会議で議論した「今後の中学校給食にかかる検討」の内容について、再度協議を行いました。

<教育委員からの主な意見>

- ・全員喫食を目指すにあたって、デリバリー方式ではなく、食缶方式を進める理由を明確にする必要がある。
- ・食缶方式の導入は、単に給食を提供するということではない。食缶方式が食育に繋がり、また皆で語り合いながら食べることによって、授業や部活動に参加する姿勢や人間関係がより良くなるなど、中学校生活が変わるというビジョンを持って取り組む必要がある。
- ・今後、中学校給食にかかる基本構想策定のために設置する「庁内構想策定準備委員会」においても、検討委員会で1年間議論してきた内容を柱に据えていく必要がある。

四日市市教育委員会 教育総務課政策グループ

〒510-8601 四日市市諏訪町1-5

電話: 059-354-8237 FAX: 059-354-8308

電子メール: kyouikusoumu@city.yokkaichi.mie.jp